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MINISTERE DES ARMÉES
	CERTIFICAT DE NAVIGABILITÉ N° CDN-xxx-aaaa-mm-xxxx
CERTIFICATE OF AIRWORTHINESS
[AUTORITÉ D’EMPLOI]
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	1.
Marques de nationalité et d’immatriculation

Nationality and registration marks

F-     

	2. Constructeur et désignation du type de l’aéronef 

Manufacturer and manufacturer’s designation of aircraft

     

 FORMTEXT 
     
     

 FORMTEXT 
     
	3.
Numéro de série de l’aéronef 

Aircraft serial number

     


	4.
Catégorie :      

 FORMTEXT 
     

 FORMTEXT 
     
    Category :             

 FORMTEXT 
     

 FORMTEXT 
     

	5. Le présent certificat de navigabilité est délivré à l’aéronef ci-dessus désigné, conformément au décret n° 2013-366 du 29 avril 2013 ; cet aéronef est considéré comme navigable lorsqu’il est entretenu et utilisé conformément aux dispositions du décret n°2013-367 du 29 avril 2013, et aux limites d’emploi applicables.

This certificate of airworthiness is issued pursuant to the decree n° 2013-366 of 29 april 2013 in respect of the above mentioned aircraft which is considered to be airworthy when maintained and operated in accordance with the decree n°2013-367 of 29 april 2013, and the pertinent operating limitations.
Date de délivrance :      /     /     
Signature : Pour le directeur de la sécurité aéronautique d’État et par délégation 

Date of issue :
Signed : For the director of the State aviation safety and by delegation
Limitations/remarques :           
Limitations/Remarks :



	6. Le présent certificat de navigabilité est valide tant qu’il n’est pas retiré ou suspendu par la direction de la sécurité aéronautique d’État.

This certificate of airworthiness is valid unless revoked by airworthiness authority.

Un certificat d’examen de navigabilité en cours de validité doit être joint au présent certificat au plus tard 6 mois après sa date de délivrance.

A current airworthiness review certificate shall be attached to this certificate no later than 6 months after its date of issue.
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